

Aujourd'hui, Marche du peuple combattant

Image not found or type unknown



La Havane, 20 déc (RHC) Oui il y a un blocus, oui le blocus s'est intensifié, oui il y a une guerre économique, oui ils nous méprisent, oui ils nous intoxiquent vulgairement, obscènement et chargés de haine sur les réseaux sociaux, a déclaré le Premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, lors du Plénum de l'organisation du parti, vendredi dernier.

Il a assuré que « en réponse à ce dessein de politique hostile accrue, nous appelons depuis ce Plénum l'héroïque peuple cubain à une marche combattante le 20 décembre, à l'issue de la Session de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire ».

Le chef d'État a déclaré que « nous exprimerons devant l'ambassade des États-Unis à La Havane, comme nous avons si souvent accompagné le commandant en chef, la condamnation la plus ferme et la plus énergique du blocus criminel du gouvernement des États-Unis et du maintien de l'inscription de Cuba sur la liste illégitime des pays qui soutiennent prétendument le terrorisme, ce qui cause de terribles

préjudices à tous les peuples ».

La marche du peuple combattant débutera à 16 heures sur le Malecon (promenade du bord de mer) de La Havane, devant l'ambassade des États-Unis (Source : Granma).

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/372493-aujourd'hui-marche-du-peuple-combattant>



Radio Habana Cuba